
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３/13（木） ３年生 天神講＆ありがとうの会 

３年生が、天神講とこれまでの学習支援に対するありがとうの会を行いました。天神講の

お話を聞いたり、べと人形や三角だるまづくりなどに対するありがとうの会も行ったりしまし

た。３年生から歌や演奏などをプレゼントしました。 

３/14（金） ＰＴＡ新旧役員引き継ぎ会 

ＰＴＡの新旧引き継ぎ会が行われました。今年度役員の皆様、お疲れさまでした。そして、

ありがとうございました。新しい役員の皆様、４月からよろしくお願いします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今小だより 
つよく さとく やさしい子 

 

令和７年３月 18 日 

     Ｎｏ.17 

HP アドレス http://www.city.mitsuke.niigata.jp/site/imasho    

軌跡 

                                     校 長   

以前、５年生を担任しているときに、「六送会する？しない？」と聞いたことがあります。 

するのが当たり前と思っていた子供たちは、「しなくてもいいの」と聞き返しました。「みん

ながしなくてもいいと言うのであればしなくてもよい」と返答しました。 

子供たちは話し合いを繰り返し、六送会を行うことになりました。わたしもそうなるだろう

とは思っていました。何でこんなことを子供たちに投げ掛けたのかというと、自分たちで考え

て、自分たちで決めて、自分たちで動いてほしいと思ったからです。 

今町小学校でも５年生がいろいろなことを考えて、下級生と一緒に実行していました。 

・玄関飾り付け(１年生)  ・招待状づくり，渡し(２年生)  ・大階段飾り付け(３年生) 

・体育館ステージ看板の飾り、体育館前面飾り(４年生) 

・プレゼントづくり、ありがとう放送(５年生)   など。 

どの学年も６年生に感謝の気持ちを伝えようとする素晴らしい姿が見られました。わたし

が特にいいなと思ったのは、５年生が歌を教えに行っている姿でした。歌ってくださいでは

なく、５年生が大きな声で歌う姿を見せたからです。５年生の六送会に対する姿勢が伝わっ

てきました。５年生は本気なんだということが下級生にも伝わったのではないかと思います。 

前述した六送会を５年生が行うという決断をするだろうという根拠は、６年生のこれまで

の活動(軌跡)があるからです。今町小学校の６年生も４月の入学式に向けての準備からこ

れまで下級生と一緒にいろいろな活動をしてきました。もし、これがなければ六送会しない

ということにつながったかもしれません。しかし、６年生のこれまでの軌跡に対して、下級生

が何とも思わないはずはないと思います。現在、６年生は、卒業プロジェクトを行っていま

す。最近よく目にするのが清掃活動ですが、いくつかプロジェクトがあるようです。卒業まで

あと一週間となりました。さらに、下級生や地域などの心に残る軌跡を残していってほしいと

思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２/28（金） 六送会 

入場 

２年生オープニング 

１年生ダンス 

４年生劇 ５年生全校ゲーム 

６年生在校生に向けて 

くす玉 

５年生 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３月５日(水)の昼休み中に二つの発表がありました。一つは、２年生のダンスです。係り活

動で行っていたものを発表しました。もう一つは、一輪車クラブです。最初はあまり乗れなか

った子もクラブの回数とともに上手に乗れるようになりました。 

子供たちはいろいろな活動をしています。このように発表をすることで意欲が高まればと

思います。 

３/５（水）２年生 ダンス発表 一輪車クラブ発表 

３/５（水） 委員会引き継ぎ式 

委員会の引き継ぎ式が行われました。６年生委員長は、５年生新委員長への引き継ぎの

言葉を、５年生新委員長は、決意の言葉を話しました。企画・生活・保健・図書・環境・運動・

情報・給食の順に行いました。委員会の日常活動も４，５年生中心の活動に移行しています。 

３/10（月） 今年度最後の地域あいさつ運動 

青空の中、今年度最後のあいさつ運動が行われました。一年間ありがとうございました。 


